
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
高齢化と米離れで農業はどう変わるのか。

地域の農業と食の豊かさを守るには。

２.
３回目となる２０２４年秋の開催で重点を置くのはどこか。

１.
太陽光発電事業の事例を参考に課題を質す。

松糸道事業の事例を参考に課題を質す。

１.
市としてチャットＧＰＴなどの生成ＡＩの導入はあるのか。

生成ＡＩによって教育現場はどのように変わるのか。

２.
農業振興がなかなか進まないのはなぜか。

地域の特産品開発やブランド開発が進まないのはなぜか。

１.
補聴器助成制度の利用推進策は何か。

特定健診に聴力検査を追加できないか。

２.
マイナ保険証の課題は何か。

３.
課題と今後の対策は。

１.
これまでの人口減少対策でどのような事業を行ってきたか。ま
た、その事業の効果・現状の課題は何か。

子育て支援の特徴は何か。

２.
仁科三湖の観光振興が止まっているように見えるが進捗状況は。

１.
どのようにして「まちづくり」につなげていくのか。

２.
早急に整備対応するべき個所はあるのか。

１.
文書配布や市の事業委託の削減をどのように進めるのか。

２.
募金や寄付行為は、市民の自由な意思のもとでなされるべきでは
ないか。

森林保全の目的で税金徴収されているにもかかわらず、さらに緑
の羽根募金まで求めるのはいかがなものか。

３.
地域高規格道路が出来るまでの間に、市発展のための産業や人材
の育成に対して、市としてサポート体制を整えるべきでは。

地域高規格道路について
(1)

赤い羽根募金、緑の羽根募金について
(1)

(2)
７

５番
堀　 　堅 一

[一括]

自治会と市の関係について
(1)

通学路の安全について
(1)

６
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

みずのわプロジェクトについて
(1)

(1)

５
１１番

小 澤　 　悟
[一問一答]

人口減少対策について
(1)

(2)

仁科三湖の観光について

ハラスメントについて
(1)

マイナンバーカードについて
(1)

４
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

難聴者対策について
(1)

(2)

農業振興について
(1)

(2)

３
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

生成ＡＩの活用について
(1)

(2)

２
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

住民の幸福（しあわせ）度を高める市政における課題は何か
(1)

(2)

北アルプス国際芸術祭への市民参加について
(1)
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１
１４番

山 本 みゆき
[一問一答]

持続可能な農業と食について
(1)

(2)

1



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
泉地区周辺の悪臭対策は十分か。

燃焼式脱臭装置の導入が取り止めになっているが、何故か。

清水地区畜産施設の臭気問題の課題は何か。

２.
学校給食食材費の高騰分への助成はどうなっているか。

学校給食費を無償にできないか。

子どもの医療費の完全無償化はできないか。

１.
後期基本計画が目指す大町の将来像と、現状の課題に対する優先
順位は。

１年が経過したが計画に一切の課題や修正点はないのか。もし見
つかった場合修正することは可能なのか。

２.
地域おこし協力隊を積極的に募集する考えはあるのか。

３.
地域ブランド調査の認知度ランキング６５４位という結果につい
ての見解は。

認知度向上のための具体的な事業としてフィルムコミッションの
立ち上げや、ＳＮＳ等インターネットのさらなる活用の推進に取
り組む考えはあるか。

４.
北アルプス国際芸術祭を開催することで市が得られる具体的な効
果は。

１.
アフターコロナの経済動向をどのように捉えているか。

２.
サテライトオフィスの誘致など、企業誘致＋移住に対する動向
は。

移住後に農業＋α（兼業）を選択する方々への支援に対する考え
は。

３.
女性の働きやすい環境づくりに対する国の動きと、市の取組状況
は。

１.
市の減災への取組みは。

避難所設営に関する問題点は。

１.
誰もが安心して働ける職場をどう作るか。

２.
「いのちを守る推進計画」の実施状況は。

３.
ウィズコロナ時代の病院改革は。
大町総合病院の取組みについて

(1)

自殺予防対策について
(1)

１２
７番

中 村　直 人
[一問一答]

ハラスメント防止の取組みについて
(1)

１１
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

地域防災計画と減災への取組みについて
(1)

(2)

「女性の人権」を守る取組みについて
(1)

移住・定住対策について
(1)

(2)

(1)

１０
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

地域経済を回復させる支援策について
(1)

市の認知度について
(1)

(2)

第３回北アルプス国際芸術祭について

地域おこし協力隊について
(1)

９
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

第５次総合計画について
(1)

(2)

(1)

(2)

(3)

８
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

臭気対策について
(1)

(2)

(3)

子育て支援について

2


